



## COMUNICADO DE PRENSA

### La ciudadanía está invitada a escribir sobre paz

*Notas de paz es una invitación a los habitantes de Bogotá a manifestar su sentir sobre este tema.*

Los habitantes de Bogotá están invitados a participar en **Notas de paz**, un ejercicio de reflexión en torno a la construcción de paz, que resultará en un laboratorio creativo y una posterior instalación plástica y sonora.

Se trata de una iniciativa del **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** con apoyo de la Alta Consejería para los derechos de las Víctimas, la Paz y la Reconciliación, que busca hacer visibles los imaginarios y el sentir de la ciudadanía en este tema.

**Notas de paz** es un ejercicio de participación libre, voluntaria y abierto a todos los que se sientan convocados a escribir y compartir sus mensajes, pensamientos y reflexiones sobre la paz en la ciudad y la construcción de paz desde la convivencia ciudadana, desde el sentido de pertenencia y el anhelo de habitar una ciudad en libertad y sin miedo.

“Queremos que los habitantes de la ciudad tengan como protagonistas de su cotidianidad la tolerancia y solidaridad y no las violencias. Lo primero para construir una ciudad en paz es imaginarla”, dice Catalina Valencia, directora de Idartes.

Las cartas donadas para este proyecto por la ciudadanía podrán incluir todo tipo de escritos y mensajes sin ningún formato particular. Una vez sean recolectados todos los materiales, tanto físicos como digitales, serán el insumo para la construcción de una instalación artística sonora, que saldrá de un laboratorio realizado bajo la guía de un colectivo artístico.

“Es importante resaltar que la carta que envíe cada participante es una donación, un regalo a Bogotá y no podrá ser retornada al autor, ya que se utilizará con fines artísticos”, resalta Salomé Olarte, Gerente de música de Idartes, quien explica que el uso de la carta será discrecional del Instituto y el colectivo artístico que realice la instalación plástica y sonora.





## COMUNICADO DE PRENSA

“Queremos que la ciudad participe de un ejercicio epistolar, compartiendo y alzando sus voces a la ciudad mediante escritos alrededor de la construcción de paz desde nuestra casa, nuestro barrio, nuestro recorrido al trabajo, con nuestros hijos, nuestros vecinos y los que cohabitan los distintos territorios, en donde la tolerancia y solidaridad sean los aliados del diario vivir y en donde las violencias no sean las protagonistas cotidianas”, dice Gabriela Abello, encargada del programa Mixtura de la Gerencia de Música.

Quienes estén interesados en participar en este ejercicio epistolar, deben escanear la carta y enviarla junto con el formato de autorización al correo [gerenciademusica@idartes.gov.co](mailto:gerenciademusica@idartes.gov.co) o llevar la carta y el formato de autorización en físico, en sobre sellado, a la Carrera 8 No. 15 - 46 , Piso 1 - Correspondencia, antes del 30 de julio de 2021 a las 4:00 p.m. Los detalles y condiciones de la invitación se pueden consultar en [www.idartes.gov.co](http://www.idartes.gov.co) (enlace a invitación pública).

Contacto para más información

Renata Rincón Barrero Tel. 310 273 9877



INSTITUTO DISTRITAL  
DE LAS ARTES

